



Droit Devant

Bulletin d'information CGT des salarié-e-s des salariés des professions réglementées auprès des juridictions n°208

Face à l'extrême droite il faut faire front Toutes et tous aux urnes et dans la rue !

Le séisme provoqué par les résultats des élections européennes et la dissolution de l'Assemblée Nationale ont déclenchés des mobilisations dans toute la France pour une répondre rapidement au danger RN.

Une victoire de l'extrême droite serait une catastrophe pour les salarié-es actif-ves et retraité-es, pour la démocratie et pour les libertés publiques. L'extrême droite ose faire campagne sur les questions sociales, mais c'est **une imposture électorale**, jamais ils n'ont voté dans l'intérêt des travailleurs-euses.

C'est dans ce cadre que des manifestations se sont déroulées dans toute la France ce 15 juin. Leurs succès montrent combien les salarié.es aspirent à d'autres perspectives. Mais nous sommes conscients, que ces journées ne suffiront pas. Il faut dès à présent en préparer d'autres, et la CGT s'y emploiera.

Les organisations syndicales alertent depuis des années sur la crise sociale et démocratique qui traverse le pays. Depuis des années, la situation sociale de notre pays s'aggrave dangereusement. Tout ce qui a été construit par nos luttes a été systématiquement remis en cause et progressivement démantelé : Code du Travail, Assurance chômage, Sécurité Sociale, etc. ...

Le passage en force contre la mobilisation historique de la réforme des retraites avec le recours systématique à l'article 49.3 de la Constitution pour faire passer cette loi inique et injustifiée. Aujourd'hui, nous pouvons créer les conditions concrètes pour abroger la réforme Macron des retraites. Nous pouvons créer les conditions pour augmenter le SMIC de 200 euros net par mois ainsi que l'ensemble des salaires et imposer l'indexation des salaires et des pensions de retraite sur l'inflation.

Nous appelons toutes et tous à porter partout nos revendications sociales pour faire obstacle à celles et ceux qui veulent pousser plus loin cette destruction. N'oublions pas que le RN a voté contre l'augmentation du SMIC, l'indexation des salaires sur l'inflation, la revalorisation des petites retraites, le blocage des prix des produits de première nécessité ou encore le gel des loyers. Il ne propose qu'un artifice déjà élimé, une nouvelle baisse des cotisations sociales, seule mesure pour augmenter le pouvoir d'achat et ce au détriment du développement des services publiques dont la santé et l'école.

Nous pouvons créer les conditions concrètes pour exiger et obtenir :

- L'abrogation de la réforme des retraites et le retour du droit à la retraite à 60 ans ;
- L'augmentation du SMIC de 200 Euros nets par mois et l'indexation des salaires et des pensions de retraite sur l'inflation ;
- Le blocage des prix de l'énergie et des produits de première nécessité ;
- L'annulation des lois Travail I et II et de la réforme de l'Assurance chômage.



Pour recevoir les bulletins sur votre boîte mail personnelle, il suffit de flasher le QR-Code à gauche ou d'envoyer un courriel à fsetud@cgt.fr avec la mention « PRAJ »



Fédération CGT des Sociétés d'Etudes